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Top 8 Weg zur Fischerhütte

Der Ortsvorsteher teilt mit, dass sich der Weg zur Fischerhütte ständig in einem sehr 
schlechten Zustand befinde. Er werde hauptsächlich von den Wirten der Fischerhütte 
benutzt, da alle Lieferungen über diesen Weg führen würden. Der Weg sei im Besitz der 
Stadt. Die Stadt habe in den letzten Jahren mit dem Baubetriebshof die Löcher immer 
wieder befüllt. Nun sei man einem Punkt, an dem der Baubetriebshof zusammen mit 
der Grünflächenabteilung überlege, ob man so noch 30 Jahre weiter verfahren solle 
oder ob man vielleicht asphaltiere. Vor Jahren sei dies schon mal diskutiert worden, 
damals sei es am Geld gescheitert. Warum nun bei diesen ganzen Sparmaßnahmen 
Geld da sein solle, wisse er nicht, aber natürlich befürworte er eine Asphaltierung. Der 
Ortsrat müsse diese lediglich beschließen. Die Stadt spare hier auf Dauer gesehen 
schon einiges an Arbeitszeit und Kosten.

Beschluss: 
Der Ortsrat bittet die Verwaltung zu prüfen, ob der Weg zur Fischerhütte, vorwiegend 
der „steile“ Teil, asphaltiert werden kann.

Abstimmungsergebnis:
einstimmig
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